

OPINIÓN EDITORIAL

# Saquean a **ECOPETROL** para financiar próximas elecciones

## Resumen

El gobierno colombiano está usando recursos de **ECOPETROL** para contratar 'milicias urbanas' que influirán en las elecciones parlamentarias, mientras la 'Ley de Financiamiento' busca más fondos, según críticos.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

[+ Google Noticias](#)[+ Canal WhatsApp](#)

by [ELFRENTE](#) Actualizado septiembre 10, 2025



Artículo de opinión

## Saquean a **ECOPETROL** para financiar próximas elecciones

Autor: ELFRENTE

**EL FRENTE**

⚠️ Aviso: El Frente informa que las opiniones expresadas por los columnistas en esta sección son de su exclusiva responsabilidad y no reflejan necesariamente el pensamiento del periódico.

[Enviar denuncia o noticia](#)

### Editorial

La abultada nómina de 'empleados temporales' que está contratando la Empresa Colombiana de Petróleos y otros institutos descentralizados como el 'Servicio Nacional de Aprendizaje' – SENA – busca colocar miles de jefes de debate en barrios periféricos de las grandes ciudades y en las diferentes regiones del país, para tomarse el país en las elecciones parlamentarias. Igualmente lo harán en las embajadas y consulados donde pulula la burocracia dedicada a la compra de votos.

Una propuesta que surge de los labios perversos de los peligrosos asesores del presidente Gustavo Petro, que busca convertir en 'capitanes de debate' a miles de personas desempleadas que están contratando con asignaciones salariales de cuatro millones de pesos mensuales. Son las milicias urbanas y 'los comandos de frontera', que reciben además instrucción para el porte armas.

El régimen 'petrista' intenta imponer la anarquía, reclutando bandidos como coordinadores de la próxima campaña electoral. Para distraer a la opinión pública, algunos de los ministros ejercen presiones sobre el Congreso de la República para

Algunos de los ministros ejercen presiones sobre el congreso de la república para presionar la aprobación de la 'Ley de Financiamiento', que les daría liquidez en el plan de gastos de la nación, traspasando la 'Regla Fiscal' que ha sido desconocida por el ministerio de hacienda, con el argumento de que 'no hay plata para financiar las obras sociales.

Algunos beneficiarios del macabro 'Plan de Empleo' están preocupados porque les están exigiendo que asistan a las reuniones de entrenamiento, donde los quieren convertir en grupos de choque para las próximas elecciones. Todo esto ocurre en medio del impresionante crecimiento de las organizaciones criminales que están ejerciendo control territorial en varios departamentos del país.

La 'Ley de financiamiento' – que es una nueva reforma tributaria – es para adelantar programas populistas que les permitan a los áulicos del actual gobierno multiplicar el derroche de las finanzas públicas. Durante los tres años del gobierno de Gustavo Petro se quedaron aplazadas las obras de mantenimiento, ampliación y pavimentación de carreteras. Las inversiones en materia de acueductos están aplazadas y la industria petrolera se ha quedado en pañales.

Como lo anotara el ex congresista y candidato presidencial Juan Manuel Galán Pachón en reportaje concedido al Diario EL FRENTE, hay que reactivar las campañas de exploración y refinación de hidrocarburos, si queremos ser autónomos en la extracción de los campos petroleros que otrora le dieron la gran riqueza al país.

El candidato presidencial conserva entre sus recuerdos, la brillante historia de la industria petrolera que hace medio siglo le dio a este país la mayor fuente de riqueza que hayan tenidos los campos petroleros de su querido departamento de Santander.

por [ELFRENTE](#) Actualizado septiembre 10, 2025



## Subscribe to New Posts

Lorem ultrices malesuada sapien amet pulvinar quis. Feugiat etiam ullamcorper pharetra vitae nibh enim vel.

SUSCRIBIRSE

### Leer más

**OPINION**  
**Ni colaboración ni independencia**  
por [Jose Gregorio Hernández](#)  
septiembre 10, 2025

**OPINION**  
**Carlos Camargo Assis, magistrado**  
por [Luis E. Gilibert](#) septiembre 10, 2025

**OPINION**  
**Bucaramap: una herramienta para el patrimonio local**  
por [Círculo Amigos de Bucaramanga y Santander](#)  
septiembre 10, 2025

**OPINION**  
**Controles sí, pero dignos y humanos**  
por [Hernando Mantilla](#)  
septiembre 10, 2025